



## Gürtelprüfung in der Mittwochs-Kinder-Gruppe

Zum ersten Mal fand die Prüfung nach der neuen Prüfungsordnung statt. Insgesamt stellten sich 3 Mädchen und drei Jungs dem Prüfer, um zu zeigen, dass sie die Techniken incl. der Fallschule für den gelben Gürtel beherrschen. Und alle legten eine sehr gute Prüfung ab (der eine oder andere Wackler war dabei, aber das ist normal). So erhielten später unter dem Beifall der anderen Kinder und der zuschauenden Eltern folgende Kinder ihren neuen Gürtel: Tiberius Funk, Nele Kunze, Fae Öztamur, Arina Salov, Ari Osman und Alexander Künsemüller.

Den weiß-gelben Gürtel bekamen folgen Kinder verliehen (nach der neuen Prüfungsordnung gibt es hierfür keine Prüfung mehr): Jan Gaida, Alex Szabo und in Abwesenheit Fynn Schilli.

Allen einen herzlichen Glückwunsch!

